

## MEDIDAS EMPRESARIALES FRENTE A LA CRISIS PETROLERA

El Gerente General de la EP Petroecuador, Ing. Carlos Pareja Yannuzzelli, en entrevista realizada en Ecuadoradio este 6 de octubre informó que la petrolera inició un proceso de disminución de costos, que implica reducción de nómina, venta de activos y el aumento progresivo en el costo de la gasolina Súper que subirá 0,02 centavos de forma gradual hasta igualar al precio de las comercializadoras privadas.

Debido a la caída en el precio del barril de petróleo todas las empresas petroleras del mundo han sido impactadas, EP Petroecuador no es la excepción, por ello se han tomado acciones empresariales, no políticas, frente a la actual situación económica del país. La empresa debe adaptarse al nuevo régimen económico y situar el bien común por encima del particular, por ello, 301 funcionarios han sido desvinculados, hasta este día, señaló Pareja.

Los gastos de la empresa serán optimizados de acuerdo a su prioridad; concluirán los proyectos como el poliducto Pascuales Cuenca, la planta de licuefacción de Bajo Alto, la rehabilitación de la refinería Esmeraldas que se emprendieron en un buen momento. Mientras que aquellos proyectos que no sean relevantes tendrán que esperar hasta nueva orden.

La empresa está en constante evolución y progreso, creció con los proyectos que se llevaron a cabo; sin embargo, parte del proceso será la entrega de los edificios alquilados y varios vehículos a otras instituciones del Estado, pues al momento la empresa mantiene una política empresarial de ajuste de costos, concluyó Pareja.